AÑO LXX · Nº 9.345 / VIERNES 22 DE ABRIL DE 2022 / CIRCULACIÓN SEXTA REGIÓN

ESPECIES ÓSEAS SE SUMAN A LAS HALLADAS EL VIERNES PASADO EN EL MISMO SECTOR.

NUEVO HALLAZGO DE OSAMENTAS HUMANAS EN RÍO TINGUIRIRICA





1 de mayo vence plazo para actualizar domicilio electoral registrado

Ahora perdió por dos goles a uno ante Rangers en Talca

Santa Cruz no puede ganar y sigue colista en Primera B



Columna de opinión

Romper paradigmas para darle un respiro a la Tierra

El Día de la Tierra nos encuentra en un momento crucial como humanidad respecto del manejo de los residuos, el cuidado del agua y la sustentabilidad de la vida en el planeta. Ya parece haberse instalado cierta consciencia acerca de la importancia de cambiar prácticas habituales por otras más amigables con el entorno, pero esto no es suficiente.

Con mucho gusto vemos cómo cada día hay más gente acercándose a los puntos limpios a dejar sus desechos separados y cómo más municipalidades van facilitando este servicio a sus vecinos, lo que sin duda es una buena noticia considerando que

EMPASTES

hace unos pocos años, reciclar en Chile era cosa de unos pocos. Sin embargo, el trabajo no termina en el punto limpio. De hecho, ahí empieza, pues son las industrias las que también deben hacer más eficientes sus procesos y pensar fuera de la caja a la hora de resolver qué hacer con sus residuos.

¿Qué ocurre después del punto limpio? Con un sinfín de materiales para reciclar, es necesario definir dónde introducirlos nuevamente. Es ahí donde enfrentamos uno de los principales paradigmas de la economía circular: la economía circular dogmática que, con una antigua visión, lleva a las industrias a buscar

mecanismos para reutilizar sus desechos y darles nueva vida pero en la misma aplicación, esto es, reciclar envases de alimentos y transformarlos nuevamente en los mismos envases, por ejemplo. El problema de esta manera de abordar la reutilización de los materiales es que el horizonte es finito y las posibilidades también.

La economía circular 2.0, por el contrario, considera cruzar fronteras entre las industrias, con lo cual, no hay límites. Lo que para una industria puede ser un desecho, para otra puede ser una materia prima de alto valor. En Atando Cabos hemos logrado que desechos de la industria de la minería se transformen en productos para la construcción, así como cabos de la industria de la acuicultura para hacer pallets de logística en la industria de los bebestibles

Este Día Mundial de la Tierra es una excelente oportunidad para reflexionar acerca de la necesidad de cruzar fronteras, de romper



Michel Compagnon Co-fundador de Atando Cabos 22 de abril 2022

lo mismo. Todo residuo se puede reutilizar cada material.

paradigmas, porque es y existe la tecnología claro que no podemos para hacerlo. El desafío seguir haciendo más de es descubrir qué nueva vida se le puede dar a

Día de la Tierra y residuos electrónicos

Este 22 de abril celebramos **FRANCISCO** el Día de la Tierra teniendo un gran desafío pendiente: abordar el problema de la gran cantidad de residuos tecnológicos que se acumulan y ge-**Llamar al 989559788** neran contaminación en nuestro pla-

> Siete son las categorías de producto que requieren tratamiento prioritario: pilas, neumáticos, baterías, envases de embalajes, diarios y revistas, aceites y lubricantes, y, por supuesto, los aparatos eléctricos y electrónicos.

La obsolescencia programada obliga al recambio acelerado de los aparatos electrónicos. Teléfonos y computadores son rápidamente reemplazados por modelos con más y mejores funciones. Si seguimos así, el año 2027 podríamos llegar a generar 14 kilos de basura tecnológica por habitante en Chile; un 46,5%

Carlos Guzmán Baigorria

Carlos Guzmán Baigorria

Alberto Ortega Jiron

Sebastián Camiruaga Marchall

Sebastián Camiruaga Marchall

más que en 2017i.

En nuestro país ya rige la Ley de Responsabilidad Extendida del Productor (REP), que establece metas para la gestión de residuos eléctricos y electrónicos, en momentos en que apenas el 3,4% recibe algún tipo de tratamientoii. Sin embargo, en Chile cada vez existen más lugares de acopio de estos productos, lo que facilita la tarea de reciclar.

Lo más importante es evitar caer en el continuo recambio de aparatos. Hoy es posible alargar la vida útil de computadores, teléfonos y consolas actualizando solo algunos de sus componentes, como memoria RAM, SSD o tarjetas flash. De esta forma, podemos sacar mejor partido a un mismo dispositivo durante muchos años. Es una opción que tenemos a la mano para conmemorar este Día de la Tierra.

NOTARIAS

722373066

722781357

722318604

722373066

722781357

Chillán N° 595-A

Chillán Nº 620

Chillán N° 595-A

Miraflores N° 399 Loc.4, Chimbarongo

Miraflores N° 399 Loc.4, Chimbarongo



Francisco Silva Country Manager Chile-Perú de Kingston Technology

9:00 a 15:00 hrs. (Lunes a Viernes)

FUNDADO EL 1º DE MAYO DE 1952 por don Ramón Morales Moraga DIRECTOR - EDITOR RESPONSABLE Carlos Silva Hernández PROPIETARIO Sociedad Periodística Portales Ltda. REPRESENTANTE LEGAL Marcela Toledo Cornejo **ADMINISTRACIÓN** ADMINIO I RACIO.. Andrea Toledo Cornejo il: andrea.toledocornejo@gmail.com DIRECCIONES: Quechereguas 842 - San Fernando - Provincia de Colchagua Distribución Región del Libertador Bernardo O'Higgins Teléfonos 72 271 17 43 Avisos legales y Publicitarios

Diario Regional impreso Convenio Marco 1102018

marcela.toledocornejo@gmail.com andrea.toledocornejo@gmail.com

Se autoriza la reproducción total o parcial de la información de este medio, escrita o visual, indicando la fuente

+56 958797032

+56 976235496

SANTORAL: KARINA

ÍNDICES ECONÓMICOS

■ U.F.: \$ 32.015,40 ■ U.T.M. Abril \$ 55.704.00

■ V.I.P.C. Marzo 2022: 1,9 %

HORARIO DE ATENCION PUBLICO ES DE LUNES A VIERNES DESDE LAS 9:00 AM HASTA 15:00 PM SÁBADO TURNO DE 10:00 AM A 12:00 PM

Activista autista Diego Infante visitó región de O'Higgins

El reconocido promotor de la concientización sobre el autismo realizó charlas en Rancagua y Codegua, donde narró su vivencia dentro de este espectro

El Autismo en Primera Persona, así titula su exposición Diego Infante, conocido como el activista EA Diverso en las redes sociales, quien se presentó el martes en el auditorio de la Universidad de O'Higgins invitado por la Agrupación Autismo Rancagua y el miércoles en el Liceo Municipal de Codegua en la actividad organizada por Autismo Codegua, la cual fue transmitida por la Municipalidad y por la señal 7 de esta co-

El joven activista de 30 años, que además es masoterapeuta, relató su experiencia de vida en 4 etapas, donde habló de su infancia feliz, de su difícil adolescencia donde no lograba entender las normas de la sociedad, para luego contar su vivencia en la adultez, época en la que es diagnosticado, donde logra un autodescubrimiento que le permite pasar a la etapa actual en la que se desempeña como activista dictando charlas del espectro autista con la intención de motivar a personas autistas y a sus familias, entregándoles un mensaje



de esperanza.

"Muchas veces se puede llegar más lejos de lo que se pronostica, dependiendo del nivel del apoyo terapéutico, el apoyo familiar, el apoyo del entorno, también varía mucho la persona y de los mismos factores de la vida", enfatiza Infante, quien fue candidato a constituyente con la bandera de lucha de la inclusión y en enero de este año le hizo entrega de una carta al en ese entonces Presidente electo Gabriel Boric, donde le expuso algunas de las necesidades de las personas del espectro autista, tales como la segregación y discriminación que hay en muchas escuelas y en la etapa laboral.

Para Diego Infante en los ámbitos escolar, laboral y social existe mucha discriminación y poco conocimiento sobre autismo, por lo que se hace

urgente generar conciencia: "Esa es mi gran labor, entregar un mensaje motivacional, contar como he podido estudiar, viajar, pololear, tener amistades, tener pensamiento propio. Como activista del espectro autista pretendo visibilizar y cambiar la realidad sobre el autismo, para que el autismo se deje de ver como una tragedia sino que se vea simplemente como una persona que procesa

la información de una manera alternativa, que no es ni malo ni bueno, sino que diferente" cierra el joven activista que desea contar su historia de vida en cada rincón del mundo. Facebook: Diego Infante el Acti-

vista EA Diverso Instagram: diego.infante.maso-

terapia TikTok: Diego_Infante_Autista Twitter: Diego Infante Activista

Neurodiverso

Rancagua

Inician obras de mejoramiento de ocho pasajes en Barrio Manuel Rodríguez

Contentos y expectantes se mostraron los vecinos del Barrio Manuel Rodríguez de Rancagua tras el inicio de las obras de repavimentación de ocho calles y pasajes del polígono a través del programa de Conservación de Vías Urbanas, que es ejecutado por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) y financiado por el Gobierno Regional (Gore).

Se trata de las arterias Manuel Egaña, Mateo Toro y Zambrano, Patria Vieja, Pomaire, Rosales, San Fernando y Manuel de Salas, cuyos proyectos fueron diseñados por la Seremi de Vivienda y Urbanismo en O'Higgins y presentados a concurso en el llamado 2017.

"Estamos muy contentos con este anhelado proyecto que permitirá

mejorar la calidad de vida de todas las familias del barrio. Es una mejora que, sin duda, nos permitirá tener un mejor tránsito peatonal, vehicular, etcétera. Estamos agradecidos y expectantes a cómo resultará todo, ya que estos pasajes no han tenido mejoramiento desde hace 20 años. Por eso, están llenos de hoyos y desniveles. El asfalto es muy antiguo", comentó Jorge Chaparro, delegado vecinal del programa Quiero Mi Barrio (QMB) del Minvu.

Las obras iniciaron su marcha el pasado lunes con el mejoramiento del pasaje Patria Vieja entre las calles Martínez de Aldunate y Manuel Egaña, cuyo proyecto abarcará una superficie de 348 m2 y cuyo monto de inversión total asciende a las 418 unidades de fomento (UF).

Al respecto, el Gobernador de O'Higgins, Pablo Silva Amaya, sostuvo que "Nos alegra que se concreten estos proyectos que son tan importantes para la gente. Este barrio tradicional de Rancagua necesita mejoras y la repavimentación de calles y pasajes le dará una mejor calidad de vida a miles de vecinas y vecinos de este sector. Hemos recorrido el barrio junto con los dirigentes y vecinos, conozco sus necesidades y seguiré colaborando para que se ejecuten inversiones con gran sentido social. Desde el Gobierno Regional felicitamos a las y los dirigentes sociales que han luchado por estos sueños que hoy comienzan a ser una realidad".

Por su parte, el Seremi de Vivienda y Urbanismo Óscar Mu-



trabajos son un tremendo desafío que tenemos como Ministerio, ya que no solo estamos hablando de intervenir un polígono barrial a través de grandes obras de construcción o meioramiento como son las áreas verdes o los centros comunitarios, sino que estamos sacan-

tan cotidiano y necesario como son las calles y veredas. Es un proyecto que nos deja tremendamente satisfechos, con lo que queremos hacer como Gobierno".

Es importante recordar que el polígono es intervenido desde el 2020 por el programa QMB y

ñoz, indicó que "Estos do adelante un territorio que cuenta con un ambicioso Plan Maestro que fue elegido por los mismos vecinos y vecinas del sector y que contempla los proyectos de meioramiento de la multicancha, la rehabilitación de las áreas verde de pasaje Patria Vieja y la actualización del mobiliario urbano de Avenida Victoria, entre otros.

EXCAVACION

PROFUNDA

Personal de salud del hospital local y la comunidad participaron de colecta organizada por UMT San Fernando

Chimbarongo nuevamente se puso la camiseta por la donación de sangre

Como exitosa fue catalogada una nueva colecta de sangre realizada por la Unidad de Medicina Transfusional del Hospital San Fernando en dependencias del Hospital de Mercedes Chimbarongo, hasta donde participó tanto el personal de salud del centro hospitalario como comunidad en general.

El equipo de la UMT conformado por la tecnóloga médica Constanza Vivanco (encargada de donantes) junto a las tens Marlene Colina y Maritza del Pino y la oficial administrativa Lorena Jirón, llegaron hasta el establecimiento de salud a primeras horas de este martes 19 de abril, donde fueron recibidas por la asistente social María

Paz Ahumada, quien apoyó en la búsqueda de donantes, entre el personal de salud, donde además, asistió comunidad tanto como donante altruista o de reposición.

Terminada la jornada, la tecnóloga médica sostuvo que "Es un privilegio asistir a este hospital, donde ya hemos realizado colectas anteriormente. Por tanto, quiero agradecer al director Dr. Jaime Rojas y a todo su equipo de trabajo por abrirnos las puertas para poder realizar esta jornada en la cual tuvimos más de 25 donantes altruistas, lo que permitirá darnos un gran apoyo a esta importante causa".

Por su parte, Claudia





Lavanda - Naranjo - Coral - Blanco -Celeste – Azul – Verde LAVALOZAS Y SUAVIZANTES

Villa Los Regidores Avda. Uno #879, San Fernando. Contáctanos al +56983886120.



Briones, kinesióloga del Hospital de Chimbarongo, quien anteriormente ya había sido parte de una donación de sangre, no quiso desaprovechar esta colecta, señalando que "Para mí, la donación es un acto de amor sin pedir nada a cambio, por eso, me inscribí en esta oportunidad.

Uno nunca está ajeno a cualquier circunstancia que nos de la vida, por eso donar sangre debe ser importante para todos. Así que, si tienen la oportunidad, acérquense a la unidad de medicina transfusional del Hospital de San Fernando para donar".

Cabe mencionar que

para donar sangre, deben previamente reservar su hora, lo que puede realizar bajo los siguientes canales: Fono UMT: 722 335129; Whatsapp: +56934114901; correo electrónico: umtsanfernando@gmail.com?; Redes Sociales: Dona Sangre San Fernando (en facebook e instagram)

INJUV y Ministerio de las Culturas

Invitan a jóvenes a participar en voluntariado durante día del patrimonio

El Instituto Nacional de la Juventud (Injuv) y el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, a través del Consejo de Monumentos Nacionales (CMN), se unen una vez más para que las y los jóvenes del país participen activamente en el Día del Patrimonio, celebración que se realiza a fines de mayo y que permite que la ciudadanía conozca los edificios patrimoniales a través de visitadas guiadas y de forma completamente gratuita.

La directora nacional de Injuv, Renata Santander, explica que esta octava versión del voluntariado consiste en "Una instancia dirigida a jóvenes de 15 a 29 años, de todo el país, para que participen de dos formas: siendo monitores o tomando fotos y actualizando el contenido sobre nuestro patrimonio en Wikipedia. Lo que buscamos es conectar a las juventudes con

un tema tan importante como lo es el patrimonio".

Quienes participen como monitores podrán guiar y compartir sus conocimientos sobre el lugar que las personas visitan, y podrán recomendar sobre qué otros lugares visitar durante esta celebración dentro de su ciudad.

Del mismo modo, quienes deseen participar en la segunda alternativa Wikimedia Chile, capítulo local de la Fundación Wikimedia, realizará capacitaciones a jóvenes interesados en realizar fotografía patrimonial usando celulares o cámaras fotográficas, conocerán de los monumentos v barrios patrimoniales en su región y contribuirán a la mejora de la información fotográfica de estos lugares que actualmente se encuentra en Wikipedia.

"A pesar de que Wikipedia es una enciclopedia donde todos pueden aportar contenidos, todavía hay monumentos y barrios patrimoniales, especialmente en sectores alejados de las grandes ciudades, que no tienen información, ni siquiera una foto. En esta nueva colaboración con INJUV y el CMN formaremos a jóvenes voluntarios para que tomen fotografías y las suban a Wikipedia como una forma de visibilizar sus patrimonios locales y tomar protagonismo en ese proceso de construcción de nueva información", explica la directora ejecutiva de Wikimedia Chile, Patricia Díaz Rubio.

Las personas interesadas deben señalar la comuna en que residen, ya que la idea es que realicen el voluntariado en

Las postulaciones estarán abiertas hasta el 8 de mayo y deben realizarse en: https://extranet.injuv.gob.cl/dia del patrimonio/.

Seremi de Salud llama a vacunarse contra COVID-19 e influenza

Además, la directora de la cartera sanitaria, Dra. Carolina Torres, destacó la disponibilidad de exámenes PCR y antígenos para el diagnóstico de la patología pandémica.

Haciendo un llamado a que las personas utilicen la infraestructura desplegada a lo largo de la región para el control del COVID-19 y de la influenza, este miércoles la seremi de Salud de O'Higgins, Dra. Carolina Torres Pinto, visitó vacunatorios instalados en la provincia de Colchagua.

Desde Chimbarongo, la Dra. Torres dijo que, en este momento, y a lo largo del territorio "Hay a disposición de la ciudadanía una amplia "Oferta de exámenes PCR, antígenos", "y también, hay disponibilidad de vacunas para el Covid-19 e Influenza", precisando que se han "Hecho todos los esfuerzos para llegar hasta los sectores más rurales y poder ofrecerles acceso a



las vacunas de manera expedita".

A continuación, la autoridad sanitaria "Pidió a quienes no se han inoculado todavía que se acerquen a los vacunatorios para recibir su inmunización. Las autoridades estamos haciendo nuestra parte y necesitamos que las personas respondan y

accedan a esta invitación para salir adelante de este desafío que nos ha tenido tan complicados durante tanto tiempo", afirmó.

En esa misma línea, la Dra. Torres advirtió que el clima ya está cambiando "Y tenemos circulación viral de otros virus respiratorios, entonces es muy relevante que las per-



sonas accedan al proceso vacunatorio para proteger su salud".

Por otra parte, y respecto al amplio despliegue que ha desarrollado por la región a casi un mes de haber asumido el cargo, la seremi Carolina Torres, subrayó la relevancia de "Acercarse al territorio y conversar con autoridades

y equipos de salud, no solo para conocer todo lo que se ha hecho hasta ahora, sino que, para seguir invitando a la comunidad y a los equipos sanitarios a seguir poniéndole el hombro al manejo de la pandemia".

Finalmente, Dra. Torres, señaló que "Hay otros tópicos relacionados a salud que son deu-

da, que están pendientes como algunas patologías en el tema de Salud Mental y la parte cardiovascular, así que es súper importante conversar con los alcaldes y las autoridades de Salud para hacer alianzas estratégicas e incentivar acciones en el área sanitaria, que contribuyan al cuidado de las personas".

Primer trimestre

Más de 200 postes chocados han afectado la calidad de suministro eléctrico en O'Higgins

Entre enero v marzo de este año, se han registrado un promedio diario de 2 accidentes de tránsito, que involucraron daño o destrucción de infraestructura eléctrica, afectando la calidad y continuidad del suministro eléctrico a más de 38 mil clientes en la región.

El choque a postes sigue siendo una de las principales causas de interrupciones de suministro y daño o destrucción de la infraestructura eléctrica a lo largo del país.

En el primer trimestre de 2022, y según datos de CGE, se registró un promedio diario de 8,8 accidentes de tránsito en toda su zona de concesión en el país, que involucraron daño o destrucción de infraestructura eléctrica como postes, transformadores o cables, afectando la calidad y continuidad del suministro eléctrico.

Esto se traduce en que, entre enero y marzo de este año, los choques provocaron daños o la destrucción de 821 postes eléctricos, lo que ha causado directamente interrupciones de suministro a un total de 525.593 clientes.

En la región de O'Higgins, 38.501 clientes de diferentes comunas han visto interrumpido el servicio eléctrico por esta causa, contabilizándose 228 postes chocados este primer trimestre, principalmente en las comunas de Rancagua, Rengo, Santa Cruz v San Fernando.

"El problema de los postes chocados y su impacto en la calidad y continuidad del suministro eléctrico para nuestros clientes es un hecho que nos preocupa profundamente. Este fenómeno ha tendido a incrementrarse debido a los desconfinamientos, pero también por el incremento del parque automotríz. Nuestro llamado es a que las personas realicen una conducción

segura y a la defensiva, ya que esto permite resguardar en primer lugar su propia vida y la de sus acompañantes, permitiendo a la vez evitar daños a la infraestructura eléctrica tan necesaria para todas las actividades que realizamos a diario", señaló Alex Lobos, Gerente Zonal Rancagua-Cachapoal de CGE.

Cabe señalar que los trabajos de reposición, que involucran en muchos casos la intervención de brigadas pesadas de reconstrucción de infraestructura, pueden tomar entre 4 y 8 horas, dependiendo de la complejidad y magnitud de los daños.

"Estos accidentes no solamente dejan personas lesionadas, sino que también afectan el desarrollo de las actividades coti-



dianas y productivas de las ciudades. A esto, debemos sumar la complejidad que para muchas familias significan las actividades que hov se realizan desde el hogar -como teletrabajo-, donde la disponibilidad de energía eléctrica es esencial para que las personas

puedan desarrollar sus actividades con normalidad", señaló Alex Lobos.

CGE hace un llamado a los conductores y autoridades a extremar las medidas de precaución y conducir siempre a la defensiva para evitar este tipo de incidentes. En caso

de una interrupción de suministro, por este u otro motivo, la compañía hace un llamado a los clientes a comunicarse a través de su Fono Gratuito de Atención a Clientes 800 800 767, la cuenta de Twitter @CGE Clientes o su página web www.cge.cl

Corfo lanzó convocatoria para participar

Ronda virtual de negocios "Innovalmpacta" con foco en economía circular

En un encuentro 100% online, empresas, emprendimientos y proveedores tendrán la oportunidad de reunirse para ofrecer o demandar soluciones en economía circular relacionadas a la tecnología, reciclaje, energías limpias, ecoetiquetado, legislación ambiental y otras afines. La actividad se realizará el jueves 2 de junio de 2022.

Corfo en conjunto con 3 Vectores y Kowork Chile lanzó una nueva convocatoria para que empresas, emprendimientos y proveedores participen en la primera ronda de negocios InnovaImpacta 2022 que se efectuará con foco en economía circular el próximo 2 de junio.

El encuentro tiene por objetivo implementar actividades de vinculación y conexión del ecosistema de innovación, buscando facilitar la articulación de la oferta v demanda de soluciones sociales v/o ambientales derivadas de los desafíos identificados en los territorios.

En la oportunidad, Rocío Fonseca, gerenta de Innovación de Corfo, destacó la relevancia de mantener este tipo de encuentros que permiten generar sinergia, entre los actores del ecosistema, y aportar al reimpulso de la economía en el país.

"Este año volvemos con más potencia a desarrollar actividades que permitan democratizar el acceso a contactos y oportunidades de negocio a las empresas y emprendedores de todo el país para que estos sean los protagonistas de una reactivación económica sostenible. En Corfo, estamos convencidos que, si actuamos de forma colaborativa, como lo haremos en esta ronda de Economía Circular, podemos impulsar la acción climática,

generando múltiples beneficios tanto para nuestra economía como para toda la sociedad", afirmó.

Tanto, demandantes como oferentes deberán considerar la realización de actividades basadas en los principios de Economía Circular en las áreas de Innovación, Tecnología, Reparación, Reutilización, Simbiosis Industrial, Reciclaje, Compostaje, Regeneración, Producto como servicio, Logística reversa, Energías Limpias, Cultura Circular, Asesorías, Aceleradoras, Financiamiento, Ecoetiquetado, Ecodiseño, Proveedores locales, Legislación Ambiental.

De forma previa al evento, se realizarán dos



webinars para informar detalles de esta ronda de negocios. El primero, programado para el jueves 28 de abril, tratará sobre Colaboración Circular y estará a cargo de Javier Creus, experto español en economía colaborativa e innovación abierta. La segunda actividad abordará Modelos de Negocios Circulares

y se realizará el jueves 11 de mayo a cargo de Giselle Della Mea, experta latinoamericana en economía circular y metodologías para incorporar la sostenibilidad en empresas.

La modalidad de inscripción y asistencia a la actividad será a través de la plataforma digital Koyag que facilitará las

interacciones 1 a 1, entre los participantes.

Los interesados en esta ronda de negocios, pueden informarse en https://innovaimpacta.cl/ y registrarse en https://innovaimpacta.cl/ronda-economia-circular/

Para revivir el hito de lanzamiento de la ronda pinchar aquí

EXTRACTO

En autos rol V-95-2021 del Segundo Juzgado de San Fernando, caratulados "CEPEDA", autorización para enajenar, se subastarán derechos que corresponden a Jorge Enrique Cepeda Jiménez en el Lote A Diez de la subdivisión del resto de un inmueble rural ubicado en camino Longitudinal Sur, Cuesta Lo González, comuna de Chimbarongo, inscrito a fojas 4175 N° 4121 del Registro de Propiedad de año 2019 del Conservador de Bienes Raíces de San Fernando, rol de avalúo 451-92. Precio mínimo para las posturas será la cantidad de \$ 1.000.000, pagadero en término de cinco días hábiles contados desde fecha del remate. Para posturas, interesados deberán consignar garantía suficiente para participar de la subasta conforme a bases de remate, mediante cupón de pago del Banco Estado obtenido desde el portal www.pjud.cl, por el 10% del mínimo fijado para el inmueble a subastar. Remate se llevará a cabo el día 16 de Mayo de 2022 a las 12.00 horas, mediante videoconferencia, a través de la plataforma Zoom. San Fernando, 11 de Abril de 2022.-

> Ximena Guzmán Torres Secretaria Subrogante

EXTRACTO.

Por resolución de fecha 08 de Noviembre de 2021, en causa Rol V-43-2021, el Primer Juzgado de Letras de San Fernando concedió posesión efectiva de herencia testada de don Fernando Farias Osorio, Rut 4.429.282-3, fallecido el 02 de Marzo de 2021, en favor de su cónyuge doña Georgina Rosa Farfán Contreras, Rut: 5.599.590-7, su hija doña María Carolina Farias Farfán, Rut 11.530.625-1, y en calidad de asignataria de la cuarta de libre disposición deja a María Carolina Farias Farfán y como asignataria de la cuarta de mejoras deja a Ignacia Catalina Farias Farias, Rut: 20.170.700-5 . Testamento otorgado el 17 de Enero de 2.020, ante la Notario Púbico y Conservador de Minas Titular de la Segunda Notaria de San Fernando, don Carlos Guzmán Baigorria.

Secretaria Subrogante

Rudecinda del Rosario Sandoval Garcia Fecha: 14/03/2022 09:38:09



■19-20-21-22.- 220418301-02-03

Este documento tiene firma electrónica y su origir validado en http://verificadoc.pjud.cl o en la tram

orresponde al horario de invierno establecido en civile nontinental. Para la Región de Magallanes y la Antartica hilena sumar una hora, mientras que para Chile insular cocidental, Isla de Pascua e Isla Salas y Gómez restar dos oras. Para más información consulte http://www.horaciical.cl

Todas estas personas son diferentes, pero todas desean: Soy Estudiante "EXPRESARSE" Únete al PORTAL CIUDADANO de la Sexta Región

Ximena Luz Guzman Torres

Domingo 1 de mayo vence plazo para actualizar domicilio electoral registrado

El 1 de mayo a las 23:59 horas vence el plazo para solicitar el cambio del domicilio electoral registrado, así como cualquier modificación al Registro Electoral, con miras a la elaboración del Padrón Electoral del Plebiscito Constitucional.

Este plazo forma parte de una serie de modificaciones a la ley aprobadas por el Congreso, entre las que se hace aplicable al Plebiscito Constitucional la asignación de un local cercano al domicilio electoral

registrado en Servel. De esta dos de Chile en el mundo y en forma, que el elector mantenga un domicilio electoral actualizado facilitará el cumplimiento del sufragio obligatorio para el Plebiscito Constitucional

la consulta Tanto, como la actualización del domicilio electoral se pueden realizar vía online, ingresando a miconsulta.servel.cl. También, se puede realizar de forma presencial en las Direcciones Regionales de Servel, en las oficinas de Chile Atiende, en los consula-

las oficinas del Registro Civil al renovar la cédula de identidad o pasaporte. Para la realización del trámite en línea es necesaria la Clave Única, en tanto que de forma presencial sólo bastará con la presentación de la cédula de identidad.

> **PLEBISCITO** CONSTITUCIONAL **OBLIGATORIO**

El Plebiscito Constitucional tendrá carácter de obliga-



torio para quienes tengan registrado su domicilio electoral en Chile. Quienes no concurran a

votar en esta instancia, arriesgan multas que puede superar los 165 mil pesos (3 UTM).

En San Fernando:

71 organizaciones son beneficiadas con subvenciones municipales 2022

En el Centro Cultural San Fernando se realizó este miércoles la ceremonia de entrega de Subvenciones Municipales 2022, destinadas a apoyar el financiamiento de proyectos y actividades de 71 organizaciones sociales, deportivas y culturales, juntas de vecinos y clubes de adultos mayores de la comuna.

La gestión de esta administración municipal permitió otorgar un monto récord que alcanzó los \$147.300.000, que se distribuyeron entre las entidades que requirieron financiamiento.

La actividad contó con la presencia del alcalde Pablo Silva Pérez; los concejales Carlos Guzmán v Rodrigo Valderrama; los cores Gerardo Contreras y Natalia Tobar: v representantes de parlamentarios de la zona.

El Alcalde Pablo Silva Pérez sostuvo que conscientes "Estamos que como administración debemos apoyar a las organizaciones sociales para que sigan funcionado y creciendo en el desarrollo de sus proyectos".

"Hemos entregado junto al Concejo Municipal una de las subvenciones más grandes de los últimos años: estamos hablando de más de 147 millones de pesos que es un tremendo esfuerzo que hace la Municipalidad de San Fernando confiando en el trabajo que hacen nues-



tros dirigentes sociales. Es un espaldarazo a ello y es una satisfacción para nosotros. También, muy contento porque le hemos entregado a Bomberos de San Fernando

setenta millones de pesos como subvención que es necesaria porque tienen que renovar su ropa, materiales y distintos elementos para poder combatir los incendios.

Nosotros queremos que ellos se conviertan en una de las mejores compañías de la región de O'Higgins y estamos caminando junto a ellos, acompañándolos respaldando el trabajo de nuestros bomberos", declaró el jefe comunal.

En tanto, el Core Gerardo Contreras resaltó haber sido parte de la ceremonia que perlas subvenciones para el normal funcionamiento de las organizaciones y que pueda ser continuo en el tiempo, "Así que solamente darle las felicitaciones al municipio por esta gran iniciativa de poder seguir entregando apoyo a quienes se lo merecen, que son

nuestros clubes y organizaciones de distintos tipos, tanto mayores como deportivos. Sin duda les va a cambiar un poco la calidad de vida a ellos en todas sus actividades".

Elpresidente de la Junta de Vecinos Camino Real, Jaime Salinas Castro, agradeció el aporte que permitirá arreglar los juegos en el sector y, por ende, mejomite volver a entregar rar este lugar de esparcimiento familiar.

> En similares términos, el presidente de la junta de vecinos de Doña Georgina 1, Raúl Osorio, dijo que instancias de este tipo permiten que las distintas organizaciones cumplan sus sueños en beneficio de la comunidad.



Fue dos a uno ante Rangers

Dura derrota de Deportes Santa Cruz en Talca

El cuadro unionista sigue sin conocer de victorias en lo que va de esta temporada del ascenso.

Una dura derrota sufrió el cuadro de Deportes Santa Cruz en su visita a la región del Maule tras caer por dos goles a uno ante Rangers de Talca, partido disputado en la noche del pasado miércoles en el estadio Fiscal por la fecha 10 del Campeonato de Ascenso Primera B.

El cuadro santacruzano venia de tres empates consecutivos, pero al no lograr triunfos y estar en la última ubicación, por lo que los tres puntos eran de vital importancia para los dirigidos por Héctor Adomaitis para salir de la incómoda posición en el cual se ubican.

Cuando apenas iba un minuto de la primera parte cuando Alfredo Abalos marcó la primera cifra de forma muy temprana, tras un error defensivo a través de una fuerte presión del local.

Mientras en cierta forma dominaba el dueño de casa durante los primeros minutos tras el gol, cuando el reloj marcaba el minuto 14 un desborde

por la derecha de Zúñiga y tras una serie de pases dio uno preciso para que Pedro Muñoz anotara la paridad en el fiscal de Talca.

Pasada la media hora de partido, específicamente en el minuto 33, un desborde por el sector derecho de Ábalos, quien da un pase al centro del área para que Álvaro Delgado marque el dos a uno para Rangers, la jugada terminó con cierta polémica debido a que el portero unionista Rodrigo Paillaqueo saca el balón del pórtico, aunque



EXTRACTO

Ante el 1º Juzgado de Letras de Santa Cruz, se rematará el día 12 de Mayo 2022, 12:00 horas, dos propiedades. UNO) Rol 48-115, inscrita a Fs 3314 Nº 2859 Año 2017, Registro Propiedad Conservador de Bienes Raíces Peralillo. Superficie de 1.373,30 mts cuadrados, denominada HIJUELA N° 4, ubicada en comuna de Palmilla, cuyos deslindes son: Norte, Hijuela N°3 de Marco Antonio Graniffo Cornejo en 31,00 metros, separado por cerco de alambre; Este, Camino Interior en 47,50 metros, que lo separa de Juan Quezada y Carlos Saavedra; Sur, Camino Público de Palmilla a La Calera en 26,80 metros; Oeste, Olda Day en 47,50 metros, separado por cerco de alambre. DOS) ROL 48-101 inscrita Fs 1467 Nº 1090 Año 2013, Conservador de Bienes Raíces Peralillo. Superficie de 295,40 mts cuadrados, inmueble rural ubicado en comuna de Palmilla, cuyos deslindes son: Norte, Hortensia Cáceres Valdivia en 20,00 metros, separado por cerco de alambre; Este, Olga Day de Oyarzún en 15,00 metros, separado por cerco de alambre; Sur, Camino Público de La Calera a Ruta I-50 en 20,00 metros; Oeste, Hortensia Cáceres Valdivia, en 15,00 metros, separado por cerco de alambre. Mínimo para postura del Rol 48-115: \$ 28.396.970.- y para el Rol 48-101: \$ 30.657.009.-. Precio pagadero dentro de quinto día hábil de efectuada la subasta. El remate se llevará a efecto a través de videoconferencia, por plataforma zoom, para lo cual se requiere de computador o teléfono, en ambos casos, con cámara, micrófono y audio del mismo equipo, y conexión a internet, siendo cargo de las partes y postores el tener los elementos tecnológicos y de conexión. Asimismo, deberá tener activa clave única del Estado para eventual suscripción de acta de remate. Postores interesados deberán rendir una garantía equivalente al 10% mínimo fijado, mediante entrega vale vista a la orden del Tribunal, o presentación digital de cupón de pago del Banco del Estado en la cuenta corriente del Tribunal, indicando rol de la causa, ambos casos, con las condiciones indicadas en las bases de remate. Interesados con garantía calificada como suficiente por el Tribunal, deberán designar en escrito o al correo institucional del Tribunal santacruz@piud.cl) su casilla de correo electrónico y teléfono para ser contactados y recibir el link con la invitación a la subasta, todo ello hasta las 12:00 horas del día hábil anterior a la fecha fijada para el remate, que no sea 12:00 horas del día hábil anterior a la fecha fijada para el remate, que no sea sábado. Demás bases y antecedentes, autos rol C-11-2021, caratulados "Valenzuela con Manríquez". Cobranza Laboral y Previsional. Secretaria (s).

Katherine del Carmen Urrutia Contreras Fecha: 22/03/2022 14:33:38



el árbitro Franco Arrué validó el gol. Ya en la segunda parte, el dominio del cuadro rojinegro ya era evidente, y en el minuto minuto 78. 60 Gaete comete falta en el área sobre Altamirano, el penal fue ejecutado por Alfredo Ábalos, sin em-

bargo, un débil remate y hacia al medio fue atajado por Paillaqueo, quien además salvó un balón prácticamente en la línea en el

Esta derrota deja a Deportes Santa Cruz en la última colocación con cuatro puntos y muy com-

plicado con el descenso. El próximo partido del cuadro unionista será ante Deportes Copiapó el próximo lunes en el Joaquín Muñoz García.

FOTOS: Carlos Barahona/Comunicaciones Deportes Santa Cruz

VUELVE EL BOXEO A SAN FERNANDO

Este viernes 22 de abril vuelve el boxeo a las 21 horas al gimnasio Los Copihues La Asociación de Boxeo conjuntamente con el Club Los Copihues, se enfrentarán al poderoso Independiente de Talca en 8 grandes combates. En San Fernando se realizó tradicional romería al cementerio municipal

Carabineros de Chile inició conmemoración de nuevo aniversario

Ceremonia oficial será el miércoles 27 de abril en las Prefecturas de Cachapoal y Colchagua.

En el marco de la conmemoración del nonagésimo quinto aniversario de Carabineros de Chile, la Prefectura Colchagua llevó a cabo la tradicional Romería al Mausoleo Institucional ubicado en el cementerio municipal de San Fernando.

La actividad fue presidida por el Jefe de la VI Zona de Carabineros del Libertador Bernardo O'Higgins, General Edson

Carrasco y contó con la presencia del Prefecto, coronel Eduardo Palma Fuentes y con la participación de personal de distintas unidades operativas de la provincia de Colchagua, representantes de funcionarios de carabineros en situación de retiro y de otras organizaciones relacionadas con la institución.

Fundamentó dicha ceremonia la Comisario de la Segunda Comisaría de Santa Cruz, mayor Karla Piña Bravo y el Capellán de Carabineros para la región de O'Higgins, quienes rindieron homenaje a todos los mártires institucionales que en ese lugar descansan.

La ceremonia oficial del nuevo aniversario institucional se llevará a efecto a las 8 de la mañana del próximo miércoles 27 de abril en el frontis de la Pre-



fectura Colchagua. El acto contará con la presencia del mando encabezado por el prefecto, coronel Eduardo Palma y contará con la participación de las principa-

les autoridades a nivel provincial y comunal, entre ellas la Delegada Presidencial Marta Pizarro y alcaldes tanto de Colchagua como Cardenal Caro.



San Fernando

Imputado por supuestas irregularidades en CORMUSAF dejó la prisión preventiva

El martes de esta semana el Tribunal de Garantía de San Fernando acogió la petición de la defensa del imputado Carlos Bozo Hevia, investigado por supuestas irregularidades administrativas en la Corporación Municipal de esta ciudad en cuanto a modificar la medida cautelar de prisión preventiva que

estaba cumpliendo en la la libertad y quede con Cárcel de Rancagua.

Asi lo dio a conocer el abogado defensor Sergio Henríquez, quien sostuvo que tras la revisión de las cautelares junto al Ministerio Público, el Tribunal resolvió que que a contar de ahora el ex jefe de operaciones de la CORMUSAF recupere entre otros delitos.

la medida de arresto domiciliario total, arraigo nacional y la prohibición de acercarse al resto de los coimputados en la investigación que lleva adelante la PDI junto a la Fiscalía Local por fraude al fisco, falsificación y uso malicioso de documento público,



SERVICIO EFE

La oferta actualizada del servicio puede ser revisada en el planificador de viajes disponible en www.efe.cl. En caso de dudas o consultas, estas pueden ser realizadas a través de la cuenta oficial del servicio (@EFE_Rancagua), el call center (600 585 5000 o 22 585 5000 desde celulares) o Whatsapp de atención (+56 9 3919 0571).





Especies se suman a las halladas la semana pasada en el mismo sector

Nuevo hallazgo de osamentas humanas en río Tinguiririca

Restos podrían corresponder a mujer desaparecida en diciembre de 2021 por la cual existe una denuncia por presunta desgracia.

En el marco de la investigación que lleva adelante la PDI por la desaparición de una mujer de 42 años en diciembre del año pasado en la localidad de Puente Negro, comuna de San Fernando y por la cual existe una denuncia por presunta desgracia, durante la jornada del miércoles se llevó a efecto

un intenso rastreo en el río Tinguiririca a la altura del sector La Macarena, en el cual fueron halladas algunas osamentas humanas que se suman a las localizadas el viernes anterior en ese mismo lugar, no descartándose que puedan corresponder a la persona extraviada.

Debido al ante-

rior hallazgo, se conformó un equipo integrado por detectives de la BICRIM San Fernando y de la Brigada de Homicidios de Rancagua para efectuar pesquizas en esa zona. En la oportunidad, los efectivos policiales realizaron un rastreo en un radio de 800 metros aproximadamente, tanto en la ribera

sur como norte del río Tinguiririca. La exhaustiva búsqueda por el entorno del sector requirió el cierre de las compuertas del caudal, logrando constatar la existencia de nuevas osamentas, además de ropa y

Los restos fueron trasladados al Servicio Médico Legal para los peritajes de rigor y la posible identificación por huella genética coordinada con la Fiscalía Local de San Fernando. Tras los resultados se podrá establecer sin las osamentas corresponden a la mujer desaparecida hace cuatro meses en la precordillera de esta ciudad.

Los operativos

fueron apoyados por la Brigada de Ubicación de Personas Metropolitana y por el Departamento de Operaciones Subacuáticas de la PDI, además del departamento de Derechos Humanos del Servicio Médico Legal y voluntarios de la Tercera y Cuarta Compañía de Bomberos de la comuna de San Fernando.

Rengo

Seis detenidos dejan allanamientos simultáneos por droga

En medio de varios allanamientos simultáneos por droga realizados por carabineros en la comuna de Rengo, fueron detenidas seis personas, incautándose a la vez una importante cantidad de marihuana y clorhidrato de cocaína y dinero en efectivo.

A raíz de denuncias formuladas por vecinos, carabineros de manera coordinada con el Ministerio Público Local realizó durante la mañana del miércoles el allanamiento a seis viviendas la mayoría de la población 4 de Septiembre de la comuna.

En la operación poli-

cial se incautó cerca de un kilo de marihuana elaborada, 95 gramos,100 milígramos de clorhidrato de cocaína, una pistola a fogueo y más de un millón y medio de pesos en dinero en efectivo, que correspondería precisamente a la venta de drogas.

El fiscal a cargo de la investigación dispuso que 5 de los imputados pasaran a audiencia de control de detención y formalización de cargos al Tribunal de Garantía de Rengo y que una mujer implicada en los hechos, quedara en libertad apercibida al artículo 26 del Código Procesal Penal, ello a la espera de ser ci-



tada a declarar ante el Ministerio Público Local de Rengo.

La diligencia fue apo-

yada por carabineros del OS-7 Cachapoal, GOPE de Santiago, Valparaíso, Talca y Rancagua, además personal de la Cuarta Comisaría de Rengo y Séptima Cachapoal.

Guía Profesional

PSICÓLOGA CLÍNICA LORENA VENEGAS PAREDES

Psicoterapia con enfoque Cognitivo Conductual orientada a adolescentes y adultos +56 9 91571731

pslorenavenegas@gmail.com

SERGIO GONZÁLEZ PINO

Asuntos Civiles, Laborales y Criminales. Contratos - Asuntos de Familia - Divorcios Curali 532 - Fono 711464 SAN FERNANDO

 SERGIO A. HUERTA GUERRERO ABOGADO

Quechereguas N° 688 - San Fernando FonoFax: (72) 715967

RICARDO LARENAS PEÑA

ABOGADO O'Higgins 437 - 2do. Piso - Peralillo. • Fono: (72) 861168

• ASESORÍA LEGAL, TRAMITACIÓN Y DEFENSA JUDICIAL JESSICA SLIMMING VELÁSQUEZ

> Abogada Cardenal Caro 444 – San Fernando. Cel.: 87321819 (Entel) jessicaslimming@gmail.com

Estudio Jurídico Beltrán y Adam 0 **NUTA ADAM Y VICTOR** BELTRÁN VALENZUELA **ABOGADOS**

Prat Chacón N° 930, Rengo - Fono: 072-2511411 -Cel.: 9-94006787 - adamnutza@hotmail.com Casilla 40. Rengo. VI Región. Chile

Psico logía

ALEJANDRA SOLÍS ARELLANO

PSICÓLOGA

Diplomada en Abuso y Maltrato Infantil, y Violencia Intrafamiliar
Infanto – Juvenil y Adultos
Evaluaciones y Psicoterapia
Centro Médico Plurimed – San Fernando Argomedo 620 Fono: 6 303 37 01

LISSY I. VILLENA SAN MARTÍN

PERITO JUDICIAL PSICOLOGA INFANTO-JUVENIL-ADULTOS Atiende a niños, jóvenes y adultos
Psicoterapia – Terapias Complementarias
Flores de Bach – Reiki – Magnetoterapia – Auriculoterapia
Chacabuco 748 – Fono: 98439143 – San Fernando.
lissyvillena@gmail.com

Neurologo Infanti

NEUROLOGO INFANTIL U. DE CHILE

DR. ALVARO VELÁSQUEZ NUÑEZ

Centro de Especialidades Médicas España 410 (Esquina Olegario Lazo), San Fernando. Fono: (072) 2 71 17 62

Kinesiología

KINESIOLOGA - OCUPUNTURISTA PRISCILA SUAZO CORNEJO REHABILITACIÓN TRAUMATOLÓGICA, RESPI-RATORIO INFANTIL. NEUROREHABILITACIÓN Correo priscila.kine@gmail.com Dirección: Centro Médico Plaza Centro - Cardenal Caro 646 - San Fernando - Fono: 975877584



ESTUDIO JURÍDICO JACQUE LINE RENCORET MÉNDEZYCÍA-

Equipo de abogados liderados por la abogada Sra. Rencoret, ex Jueza y Ministra, que se encuentra a vuestra disposición para atender todo tipo de causas. Con más de 25 años de experiencia y logros comprobables, Ud., será atendido en forma cálida y responsable, por abogados que desplegaran todas las herramientas legales, de manera pronta y eficaz, hasta que se logre su objetivo.

Yumbel 591 esquina Valdivia. Fono 72 2967424. www.abogadosanfernando.cl

<u>Quiropráctico</u>

CENTRO MÉDICO "ESPAÑA" MILTON CABRALES R. LICENCIADO QUIROPRÁCTICO Especialista en Dolores Cervicales, Dorsales y Lumbres

Tendinitis, Corrección Postural Escoliosis, Discopatía (Hernia Discal)
Masajes Terapéuticos - Relajación - Artritis y Artrosis
Atención días: Lunes y jueves de 10:00 a 18:00 horas
Av. España 467 — San Fernando — Fono: 9 77432979

Cliulano Pediátrico

DR. VÍCTOR DONOSO O. 0 Centro Médico "Araucaria" Carampangue 708 - 5° Piso - Of. 56 Fono: (72) 717120

DR. ÓSCAR ORTIZ LETELIER Médico Otorrinolaringólogo. Universidad de Chile

CIRUGÍA FUNCIONAL DE NARIZ

Rejuvenecimiento Facial (Botox-Ácido Hialurónico) Cirugías de Amígdalas - Cirugías de Adenoides Cirugía de Oídos - Exámenes de audición Exámenes de: Naso-Faringo-Laringo -Fibroscopia Directa FONO 72 2712065

Centro Médico Plaza Centro Cardenal Caro # 646 - San Fernando.

Dentista

Cirujano Dentista

DR. CLAUDIO MIRANDA CARDENAS

Días: martes en la tarde, miércoles y jueves Mons Félix Cabrera 62 Of. 3 B Providencia - Santiago F: 231 9601 - 2319600

DRA. ROMINA CIANGHEROTTI MORALES

Cirujano Dentista - Centro Médico Especialidades Colchagua LUNES A VIERNES

09:00 hrs. a 13:30 hrs. - 16:00 hrs. a 17:00 hrs. Chillán 1011, San Fernando. - Cel.: +56 9 9433 9888 F.: 072 2 714 100 romanaciangherotti@gmail.com

Médico

CIRUGIA INFANTIL Y ORTOPEDIA DRA. MARITZA TORO

ATENCIÓN MIERCOLES

Dirección: Manuel Rodrigues 525 2 718 000 / 2 585 597 / 9 742 46 01

Prevención de Riesgos

Manuel M. Marchant Naranjo INGENIERO EN PREVENCIÓN DE RIESGOS REGISTRO: N° OH-P-1341

Asesorías - Capacitación Fono: 99-6448841 - marcelomarchantn@hotmail.com

SE ARRIENDA

Casa nueva de dos dormitorios. un baño, estar, cocina amplia, living comedor, quincho, . En condominio Valle de los Olivos, camino Los Maquis, Malloa.

VALOR 610.000.

Interesados enviar correo a: susmbuns@gmail.com. +56935338379



SE REQUIERE para Corredora de propiedades,

persona para trabajar en oficina con salidas a terreno, idealmente conocimiento en el rubro, con disponibilidad y perseverancia, sueldo base mas comisiones.

Enviar curriculum con pretensiones de sueldo a sanfernando@buscopropiedad.cl "

MASAJES ORIENTALES

ALEJANDRO ALLENDE

En estos días difíciles que mis oraciones sean parte de sus vidas. Fonos: 56985254563 o +56930601537. Vivo Chimbarongo.

Villa Miraflores. Angamos 19.

Conservador de Bienes Raíces San Fernando Requiere administrativo

Requisitos:

Experiencia en atención a público y Referencias Interesados enviar C.V., al correo electrónico info@cbrsanfernando.cl



MYRIAM GONZALEZ ALISTE

Si tu Isapre no llena tus expectativas, si quieres mayores o mejores beneficios, contáctame.

Móvil: 981564347

Correo: myriam.gonzalez@banmedica.cl

NINESALUD

Kinesiología traumatológica - respiratoria accidentes vasculares - geriatrica - neurológica

Ma Bernardita Moreno R

Atención: 9:00 a 13:00 - 15:30 a 19:30 horas Centro Médico La Araucaria - Carampangue #708, local 4

ATENCIÓN A DOMICILIO

722 717850 - +569 991 813 16





Las Cabras y La Estrella

Organizaciones sociales se adjudican recursos de programa Fondo Vecino de Agrosuper

El programa de fondos concursables se realiza por primera vez en estas dos comunas y busca contribuir al desarrollo de organizaciones comunitarias de localidades rurales.

ueve proyectos en La Estrella y siete en Las Cabras, se adjudicaron recursos del programa Fondo Vecino de Agrosuper para llevar a cabo distintas iniciativas que les permitirán seguir creciendo y fortaleciendo la labor que realizan.

Mejoras en infraestructura, cierres perimetrales, cámaras comunitarias, renovación de mobiliario y reciclaje de vidrio, son algunas de las acciones que se ejecutarán con estos fondos, las que se suman a otros 31 proyectos ganadores en las regiones de Valparaíso (Santo Domingo y Casablanca) y Metropolitana (San Pedro,



Melipilla y Curacaví), con un monto total a repartir de \$23.500.000

Durante agosto se lle-

vará a cabo una nueva convocatoria que estará enfocada en el área de educación, donde podrán postular los establecimientos educacionales de las comunas de Casablanca, Santo Domingo, San Pedro, Melipilla, Curacaví, La Estrella y Las

Cabras. Las nuevas fechas serán informadas en el fan page "Somos Vecinos" de Agrosu-



Familias de Santa Cruz favorecidas por programa autoconsumo

milia, Nayadeth Ahumada junto a la encargada del Programa Autoconsumo, Julia Oléa visitaron a 4 de los 13 usuarios que fueron beneficiados con la entrega de materiales de construcción e insumos agrícolas, para producir

La Seremi de su propia alimentación pertenecen a los procionales.

> Este programa tiene una duración de 12 meses aproximadamente, donde se realiza un diagnóstico general a la familia y se logra desempeñar mejoras en el área social y nutricional.

Los usuarios

Desarrollo Social y Fa- y obtener mejoras nutri- gramas Vínculos y Familias, insertos en la Municipalidad de Santa Cruz, y se escogen según su requerimiento nutricional; ya sea por malos hábitos alimenticios, diagnóstico médico o por no tener fácil abastecimiento de alimentos saludables.